

## CON LAS VÍCTIMAS DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

En la línea de apoyar a las víctimas de la violencia de género, contamos con el compromiso de afiliados como Jorge, Cefe y Vanessa que, dentro de su tiempo libre no desperdician ninguna oportunidad para estar al lado de estas mujeres.

El día 12 fue en Antequera (Málaga), donde desde la UPAP y en colaboración con el Ayuntamiento de esa localidad, han participado activamente impartiendo una jornada de defensa personal.



Catorce mujeres, han tenido en esta ocasión, la oportunidad de aprender técnicas básicas de defensa. Gracias por vuestra implicación y por permanecer firmes en esta lucha, donde alcanzar el éxito nos sigue pareciendo una empresa difícil.

**A NOSOTROS, LA VIOLENCIA DE GÉNERO SÍ NOS IMPORTA.**

Madrid, 16 de noviembre 2015  
Federación de Igualdad y Conciliación